



Regierungsratsbeschluss vom 01. März 2016

Interpellation Nr. 10 Seyit Erdogan betreffend erschwerter Pendlerverkehr;
schriftl. Beantwortung

P165070

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

In den letzten zehn Jahren wurden in Basel rund 20'000 neue Arbeitsplätze geschaffen. Weil die Wohnraumentwicklung mit diesem Wachstum nicht Schritt halten konnte, hat die Zahl der Zupendler deutlich zugenommen: Heute kommen rund 13'000 Personen mehr als noch vor zehn Jahren täglich nach Basel zur Arbeit. Die überwiegende Mehrheit der täglich über 90'000 Pendlerinnen und Pendler aus dem grenznahen Ausland fährt mit dem eigenen Auto in den Raum Basel. Zur Entlastung des städtischen Verkehrsnetzes fördert der Regierungsrat daher u.a. den grenzüberschreitenden Ausbau des öffentlichen Verkehrs und setzt sich beim Bund ein für die Realisierung des Rheintunnels zur Entlastung der Wohnquartiere. Zusätzlich fördert er den Veloverkehr. Der Regierungsrat teilt das Anliegen für einen stadt- und umweltgerechten Pendlerverkehr gemäss der Interpellation Seyit Erdogan vollumfänglich.

